

Phonar Veritas P4.2 NEXT

Marke: Phonar Series/type: Veritas NEXT Reviewer: Hifi Class



Veritas p4.2 Next prezentieren einen Sound von Hochkultur, bunt, aber nicht übertrieben, detailliert, manchmal samtig und plastisch mit einem Bass von beeindruckender Tiefe sowie hervorragender Kontrolle. Phonar hat Lautsprecher entwickelt, die einfach zum Musikhören einladen. Jazz und Klassik klingt durch sie besonders gut, denn die Veritas p4.2 Next bietet detaillierten, ausgewogenen Klang in einem breiten Band. Obwohl sie eine leichte Zurückhaltung in den Bereichen Dynamik und Räumlichkeit vermittelt, kann sie das musikalische Material weitaus besser darstellen als viele schmerzhaft detaillierte, analytische Lautsprecher.

Im Vergleich zu dem vorherigen Modell ist die neueste Veritas p4.2 Next in Bezug auf die Präzision beim Aufbau von Stereophonie und Klangdetails klar im Vorteil. Der Mitteltonbereich ist noch bunter geworden, und der Bass, der immer noch in seinem Bereich beeindruckend ist, hat noch mehr Vielfalt und Konturierung gewonnen.

Arkadiusz Ogrodnik, Hifi-Klasse

PROFIS: Kultureller und anspruchsvoller Sound. Die Plastizität und Klangfarbe sind typisch für natürlich klingende Zelluloselautsprecher. Beeindruckender Bass und zuverlässig wiedergegebener Raum

NACHTEILE: Sie können sich als zu kultiviert für Fans von scharfem, effektivem Spiel erweisen

GESAMT: Veritas p4.2 Next kombiniert die Funktionen von Monitoren und Standsäulen. Sie besticht durch ihre Kompaktheit und Klangkonstanz sowie den erstaunlich umfangreichen Bass. Für ihren Preis überzeugen sie mit ihrer Fähigkeit, eine gut skalierte Klangbühne zu schaffen.



OCENA OGÓLNA

